



## Schneller als gedacht

Als wir frisch miteinander gingen, mein späterer Mann und ich, haben wir uns am HB Zürich verabschiedet. Mein Freund arbeitete dazumal in Kloten und ich in Genf. In den sechziger Jahren war das eine grosse Distanz, die per Zug «ewig» dauerte. Entsprechend traurig war ich beim Abschied-Nehmen. Wir würden uns nicht so schnell wieder sehen. Als Frischverliebte keine schöne Aussicht.

Als ich mit dem Zug in Genf ankam, stand mein Freund mit einem Blumenstrauss auf dem Perron und hat mich strahlend erwartet! Ich war völlig überrascht! So ein schöner Moment. Ich werde ihn nie mehr vergessen. Er erzählte mir dann, dass er nach unserem Abschied am HB Zürich so schnell wie möglich zum Flughafen Kloten fuhr und gefragt hat, ob es einen Flug nach Genf gäbe. Als Swissair-Mitarbeiter konnte er dazumal für neun Franken hin und zurück fliegen. Er bekam einen Flug, der noch vor meiner Ankunft in Genf war und so gelang diese wunderbare Überraschung, die ich seither in meiner Erinnerung bewahrt habe.

Aufgezeichnet von Matthias Koller Filliger